

RadioFórmula Enrique Graue se queda al frente de UNAM Imagen Radio La Asamblea Interuniversitaria votó en favor de la permanencia del rector Enrique Graue en la UNAM. Reunidos en la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), los alumnos estuvieron por más de 14 horas discutiendo sobre el papel del rector. Asamblea Interuniversitaria no pide renuncia del rector de la UNAM RadioFórmula Acuerdan no pedir destitución de Graue en UNAM, pero sí que ... Aristegui noticias Asamblea Interuniversitaria vota por permanencia de Graue en UNAM Noticias Televisa Revista Punto de Vista (Comunicado de prensa) los 110 artículos informativos »

Leer más: [radio UNAM: Google Noticias](#)